

# El revelador anuncio de **Ecopetrol** para Colombia: involucra política del Gobierno Petro



Mié, 09/11/2022 - 16:00

La compañía abrió la puerta a, definitivamente, no adelantar estos pilotos en el país.

PUBLICIDAD

PUBLICIDAD

Esté bien informado con El Nuevo Día en Google News

En la tarde del martes, durante la rueda de empresa en la que entregó los resultados financieros y operativos de **Ecopetrol** para el tercer trimestre del año, Felipe Bayón, presidente de la compañía, afirmó que están a la espera de varias decisiones del Gobierno.

Después de afirmar que el campo de Permian es el de mayor producción por fuera de Colombia y que allí se utiliza el fracking, Bayón aseguró que la 'pausa' en los pilotos con esta técnica en el país se volvería permanente del Gobierno o el Senado legislar en contra de la práctica.

"Esto no es un tema nuevo. Ya lo he hablado con varios de ustedes (periodistas), si el Gobierno Nacional y el Congreso toman la decisión vía ley o decreto de que no se hagan los no convencionales en el país, **Ecopetrol** la va a respetar y no va a seguir adelantando proyectos con fracking en el país y eso lo quiero dejar muy claro", dijo Bayón.

El presidente de **Ecopetrol** también confirmó que actualmente ya no cuenta con un acuerdo vigente con ExxonMobil. Dicho convenio tenía como objetivo intercambiar información, trabajo y equipos para avanzar en esa forma de extracción.

Se completan dos meses de pausa en los proyectos

Un mes después de que se radicara el proyecto del Gobierno que busca la prohibición del fracking en Colombia, **Ecopetrol** le pidió a la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) en septiembre suspender por 90 días los contratos de Cepi Kalé y Platero.

Estos proyectos, vale la pena destacar, estaban siendo adelantados en Yacimientos No Convencionales (YNC) bajo técnicas extractivas entre las que se incluye el fracking.

**Ecopetrol** empezó con estos proyectos en 2021, cuando tramitó los permisos y licencias necesarias para ejecutar los dos pilotos ya nombrados en Puerto Wilches. Una vez aprobadas y con vía libre para empezar con estos, el Gobierno de Iván Duque estimaba un aumento en las exportaciones de US\$17.000 millones gracias a la implementación de

## Mas vistas de la sección

Finanzas

¡Famosa cadena de ropa engañaba a sus clientes en Colombia! Ropa "de marca" era china

Finanzas

El revelador anuncio de **Ecopetrol** para Colombia: involucra política del Gobierno Petro

Finanzas

La prestigiosa empresa en la que sus empleados solo trabajan tres días a la semana

Finanzas

¡Pilas! Estas son las fechas para pagar importante subsidio en Colombia: es el último del 2022

Finanzas

¡Le llegó fuerte competencia a Nequi y Daviplata! Hasta la podrán usar desde Bancolombia

un aumento en las exportaciones de 547.000 millones gracias a la implementación de esta técnica.

COLPRENSA/EL NUEVO DÍA

### Lea también



¡Exquisito y elegante! Así es la nueva plazoleta de comidas de Ibagué, ¿ya la visitó?



¡Tragedia en el Tolima! Una madre murió al lanzarse a un camión junto con su hija



Se conoce la identidad de la mujer que se lanzó junto a su hija a un vehículo en movimiento en el Tolima



La extraña muerte de estudiante de Unibagué: ¿qué causó la tragedia?

## Comentarios

0 comentarios

Ordenar por [Más antiguos](#)



Agrega un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook



#Conmemoración de las víctimas del conflicto armado...

Full Video

#ibagué  
#elnuevodiacolombia  
#colombia #Colombia  
#ElNuevoDialbagué @EI



Conózcanos

[Política de privacidad de datos](#)

Contáctenos

[Contáctenos](#)

Enlaces de interés

[Nuestra Tienda](#)

[Qhubo Ibagué](#)

[Clasificados](#)

[Guía Domiciliaria](#)

Nuestras redes

